
Контактны

— После того, как в учреждении,
где я работаю, установили новые
красивые лампы галогенного света ,
у меня и других сотрудников стали
быстро уставать глаза. Не вредно
ли такое освещение?

— Врачи-офтальмологи считают,
что работать только при свете га-
логенных ламп небезопасно для
зрения - должно быть включено и
обычное освещение. Мощность
действующих в помещении
галогенных ламп не должна превы-
шать 250 Вт.


